
令和４年度大船渡市働く婦人の家運営委員会 議事録 

 

１ 開催日時及び場所 

 (1) 令和４年７月 13 日（水）午後３時 30 分 

 (2) 大船渡市体育センター ２階会議室 

 

２ 委員の現在数 10 名 

 

３ 出席者 

 (1) 委員 ９名 

   小原勝午 委員、飯島キイ子 委員、平野 工 委員、佐々木フミ子 委員、 

   森 淑子 委員、中平美恵子 委員、齋藤正文 委員、木下裕香 委員、 

佐藤瑠理 委員 

 (2) 事務局 ６名 

   大船渡市商工港湾部商工課 

    課長 冨澤武弥、課長補佐 鈴木宏延、主事 森 拓真 

   一般財団法人大船渡市体育協会 

    事務局長 白崎陽彦、事務局次長 山田奈美、主事 千葉可奈子 

 

４ 議事の経過 

 出席予定の委員が揃ったことから、定刻前の午後３時 29 分に開会（進行：鈴木補佐） 

 

 ・冨澤課長、白崎事務局長のあいさつの後、出席者の紹介及び委員会の成立を報告。 

 ・続いて、令和４年度に委員全員が委嘱されたことから、委員会規則第２条第１項に

基づき、会長及び副会長を互選により選出。 

  会長に佐々木フミ子委員、副会長に森淑子委員を選出。 

 ・会長、副会長選出の後、委員会規則第２条第２項の規定により佐々木会長が議長と

して会を進行。 

 

 ・体育協会千葉主事から報告事項及び協議事項について説明。 

 (1) 報告 令和３年度事業報告について 

   質疑なし。 

  

 (2) 協議 令和４年度運営方針及び事業計画（案）について 

   質疑なし。全会一致で原案のとおり承認。 

 

 



５ その他質問・意見等 

 (1) 佐々木会長 

   震災前は 40 以上あったグループが、現在は 16 グループまで減少している。この

ような中で、婦人の家まつりを開催すべきか働く婦人の家利用グループ友の会で

協議したが、活動を披露する場が欲しいとの思いから実施することとした。 

開催の際は皆さんのご協力をお願いする。 

 (2) 白﨑事務局長 

   毎年工夫しながら講座、事業を行っているが、どのような内容の講座等があれば

もっと利用者が増えるだろうか。ご意見をいただきたい。 

   →職業訓練校を活用することも可能なので、工作はどうか。 

   →子どもたちの夏休み・冬休みの工作・自由研究に悩む親が多いことから、それ

らに関する講座があると良いのではないだろうか。 

    また、婦人の家で託児が可能なことを初めて知った。もっと PR すれば利用が

増えるのではないか。 

   →スポ少に加入する子どもも多いので、サポートするためのマッサージ等の講座

があれば興味がある方はいるのではないか。 

   →高齢者が増えている状況もあるので、健康志向が高まるような講座を実施すれ

ば需要があると思う。 

 

 ・午後４時５分閉会。 

以上 


